

海山便り 初夏月 20
44

前略。吞兵衛食兵衛様

天皇 気温の差が激しく、今日一の頃ですか。体調はいかがですか。旬菜と旨肴で体を元気にしていきたいものです。
新年来ま
年一月の品は、鹿児島県産のかうの品です。

卷之三

この季節から千葉や茨城で出で
七日頃が最終で宮城県物で終つてしまひますので
今が食べ頃ですね。ヒタヒ・B₁・B₂・Cやカルニウム、鉄分や
リノなど栄養豊かな食品です。塩ゆでが年輕な
食事で、舟茹は漬物として湯こしたり

食へたのです。海老、鰯、魚介類などに刺身や煮物などに料理しています。
含め煮や、漬して天豆腐などに料理しています。
そらまめ好きの人達でけつこう多いんですね。

薺

湖や沼などに自生するスイレンの仲間の
若芽をひとつ摘みとった貴重品です。
秋田、青森産が有名です。味は青い爽やかな香りと
若芽を取り巻くゼラチン質のツルリという喉ごしが、
蒸し暑い季の喜び旨肴ともう感じであります。
土佐酢で食すのがいち番ですが、冷し煮物などもします。

豐

實物をあまり見たことの無い人が多いと思
います。関西では家庭料理にも使われると
言われますか？海山の水槽で販賣下さい。
はもは古語の食事^{食事}を咬むからきています。つま
やうつほに似て細長く鋭くとがった歯が數列
生えていて、口は完全に閉じられず、猛魚^{とつ}
必ず骨切りをしなければなりません。舌けのもの
を感じます。小骨が多く皮の際まで伸びて、こので
を使わないと味料理の仕上がりが格段に違うの
で、生きたものは値が高く死んだものは半値以下
で取り引きされています。皮目をサッと湯に通し
た梅肉で食べるのはもちろん、じゅん菜と椀種で
その骨切りの開いた様がぼたんの花の様な、ほた
んはも、たれで焼きばらずにしたり、アスピラを
巻いた天婦羅、旬の新ごぼうと柳り、8月中旬
には早松茸と土瓶蒸^{トボウシタマ}ーと料理用途の広い魚です。
あらし身が雪のように真っ白なので高級蒲浦鮮の
原料にもなり、干して焼いた云々皮は、刻んで酢の物
和え物にします。

夏の刺身魚と、うなぎ、鰻、金目鯛等ですが、
今年はいたずらが好調で伊豆七島の方より
一玉40cm級の良形のものが入荷中です。皮を
あぶった刺身、みそとたたいたなめう、あじ煮、
焼物、脂が乗った今がまさに旬です。梅雨が明
けてしまふと、途端にやせて一まとめ年まで禁

神奈川の地酒いづみ橋田うえ

の間の下今泉にある泉橋酒造の田うえに参加して来た。4月の幻の酒を飲む会で専務の橋場友一さん、釜屋の寺田君と約束通り、晴瑞野雄町の田うえである。息子のエイキと幸弘と石沢池店の4人でいち番到着の私たちは、エントリーも早々とすまし鼻息苦く足袋などを履いて用意万端いつでもいいせなめんなよ、オレたち来。プロだぜなどと回りに目をやりつつ早さじを落ちつけつつ、田うえの開始を待つのでした。すると来るは来るは、いじつゝは老若男女お子さんたち、約200人以上の参加者である。スグイなあ地元の人だから、などと言へると今度は、二面の予定を三面田うえにしますといつ事であった。田んぼに入るのは、ひさしひりである。ニコニコにがんばり地良いのである。「それでは30分間隔で紐にそって植えて下さう。畠は東づつです。」なぬ、前進前へ進んで植える。ヨロヨロヨロヨロと抜き前へ息子のエイキはヨロケに度、私のニヤツ、半ズボンをわるので「ダメ、わんじやねえべか」と、などと騒ぎ怒り、小時間ほどで向う岸についたのでした。後ろをふり返ると、どう見ても真子すぐではなくヨレしている。父ちゃん曲がってんじゃんなどと言われ、「ううう」と泣く私なのでした。(足をあらわす弁当を食べて晴瑞野雄町を頂いた良い酒である稻刈りもこようね父ちゃん)

田んぼに入るのは、ひさしごりである。二三にがい地良の
である。それでは30cm間隔で紐にそろて植えて下さうい
苗は秉つです。」なぬ、「前進前へ進んで植えるア
ヨロコロと足を抜き前へ息子のエイキはヨロケ一度私の
やツ半糠にさわるので「ダメさわんじねえべか」などと
騒ぎ怒り小一時間ほどで向う岸についたのでした。後ろ
をふり返ると、どう見ても真っすぐではなくヨレている。
「へうちやん曲がってんじゃん」と今、この
私なのでした。(足をあらやむ弁当を食べ、時瑞田
雄町を頂いた良酒である稻刈りもこようね、うちやん

洗い身リカラ
心中の暑い日がしゃべつの間にか弱い風をはら
んだ夕闇と交替するが、動いた汗がさわばりと詠

